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In seguito al convegno del Metropolitan 

SVILUPPO URBANISTICO: 
solo cambiando strada 
si pud bloccare il caos 

E> SINGOLARE il fatto 
che anche coloro che 

sono stati tra i protagonist! 
della crescita disordinata di 
Roma e corresponsabili del-
le carenze macroscopiche di 
verde e servizi, abbiano sen-
tito il bisogno di assumerc 
a titolo del loro convegno 
al cinema Metropolitan la 
lotta al « caos urbanistico » 
che 6 un terreno proprio 
delle forze popolari della 
Capitale. Un terreno di lot
ta dove non si sono scon-
trati « modelli» urbanistici, 
ma interessi contrapposti tra 
speculazione e rendita, da 
una parte, e bisogni popo
lari e di massa, collegati a 
un diverso sviluppo econo-
mico regionale, daH'altra. 

E* segno che la consape-
volezza che la citta scoppia 
e generale, anche quando 
sincera non e; che le vec-
chie regole del gioco hanno 
perso ogni credibility resi
dua e che non vi e nell'opi-
nione pubblica quella dispo-
nibilita a procedere per la 
via della « mano libera » al
ia privata iniziativa che ha 
esaltato nel passato la mas-
sificazione delle convenzio-
ni, ma non ha certo prodot-
to case a costi e fitti acces-
sibili. Ma e anche il segno 
della responsabilita grave 
della DC e della giunta ca-
pitolina per avere esse per 
anni e anni parlato — e solo 
parlato — di case e servizi, 
di verde e strutture civili; 
ma per aver dimostrato, 
quanto meno, una tale inca
pacity da offrire spazio a cri-
tiche anche da chi, al Metro
politan, ha tentato di unire 
interessi tra loro assai di-
versi e lontani. E* del tutto 
vero che vi 6 stata una iner-
zia, colpevole, delle forze 
che hanno avuto la respon
sabilita di dirigere la giun
ta municipale, in questi die-
ci anni, per quanto concer-
ne la mancata attuazione di 
quella parte del Piano rego-
latore generale che avrebbe 
potuto assicurare a Roma 
una politica di edilizia econo-
mica e popolare e riequili-
brare la struttura urbana 
con servizi adeguati (piani 
particolareggiati in * F » ed 
acquisizione delle aree per 
la scuola, servizi, verde at-
trezzato). Ma e anche vero 
che la Magliana — tanto per 
fare un esempio — non l'ha 
causata solo l'ignavia capl-
tolina. 

Fino ad oggi il PCI e ri-
masto il solo partito — an
che se in compagnia di mol-
te decine di migliaia di per-
sone — a chiedere una ve-
rifica a fondo sulla 167, sui 
piani particolareggiati, sul-
le convenzioni. E' vero an
che che in molte parti di 
Roma 1'unico verde che c'e 
e quello del basilico sui bal-
concini delle case, ma gli 
alberi chi li taglia? Ed e 
sacrosantemente vero che le 
lottizzazioni abusive non so
no una malcdizione biblica 
che non si potesse combat-
tere ed e\'itare. Ma come? 
Qualcuno se ne e accorto 
anche al Metropolitan. Sen
za case a costi o, meglio, 
a fitti possibili che prospet-
tiva esiste per chi non gua-
dagna di che sbarcare de-

centemente il lunario? 
Quanto, pero, alia sostan-

za deH'iniziativa del conve
gno al Metropolitan, essa 
niostra la cord a di una am-
biguita che pretende di uni-
ficare, come si e detto, gli 
interessi del piccolo costrut-
tore e proprietario di un al-
loggio e del grande proprie
tario o costruttore. Su quali 
basi? Quella della ripresa 
della marcia sugli stessi vec-
chi binari sui quali non si 
sono frapposti ostacoli e che 
ha portato agli scempi che 
oggi si trova agevole con-
dannare? E' una domanda 
legittima che anche Cederna 
faceva sui « Corriere della 
Sera ». 

Noi siamo convinti che 
uno spazio deve essere ri-
conosciuto alia iniziativa pri
vata, ma auspicando uno 
spazio, nell'edilizia abitativa, 
all'iniziativa pubblica (Sta-
to, Regioni, Comuni) che fi
no ad ora non l'ha avuto. 
La questione e convenire 
che l'obiettivo non 6 costrui-
re comiinque, ma costruire 
per soddisfare prioritaria-
mente i bisogni popolari di 
massa di case e servizi. Se 
questo si vuole, allora bi-
sogna che tutti coloro che 
vogliono, fino in fondo, una 
inversione reale della ten-
denza catastrofica della cre
scita di Roma, cosl come 
l'hanno sofferta centinaia di 
migliaia di clttadini, scen-
dano in campo e scelgano la 
posizione giusta senza ali-
mentare equivoci e fornire 
alibi. Quanto alle accuse di 
corruzione sta alia giunta 
dare risposte. E chiare. 

Ma c'e un'altra considera-
zione da fare. Noi non sia
mo per una Roma di 5 mi-
lioni di abitanti e neanche 
di 4 milioni, ne ci console-
rebbe sapere che tutto do-
vra svolgersi nel piu perfet-
to rispetto di un «superio-
re » ideale urbanistico. Che 
faranno a Roma altri milio
ni di giovani, di donne, di 
uomini? Accentuare il gi-
gantismo della capitale e il 
suo carattere terziario e gra
ve prospettiva che contrasta 
con Tunica vera politica per 
Roma: riforme, - mezzogibr-
no, decentramento regiona
le, occupazione. Cioe una in
versione nello sviluppo eco-
nomico e nella crescita de-
mocratica del Lazio e del 
centro-meridione. 

Possiamo capire che il 
punto di vista di un costrut
tore e quello di costruire. 
Ma qui e la questione. Le 
conseguenze di una tale im-
postazione stanno di fronte 
a tutti: proprio in quel 
« caos » che si vuole evita-
re. E si deve evitare se 
non si vuole che le conse
guenze siano pagate larga-
mente dai lavoratori, dai 
piccoli e medi operator! e, 
dunque, dalla citta nel suo 
complesso. 

I nodi urbanistici, connes-
si intimamente a quelli del-
lo sviluppo regionale, devo-
no essere sciolti sulla via 
che un vasto movimento uni-
tario e di massa ha da tem
po indicato e che il PCI 

j ha sostenuto e sostiene con 
. il piii grande vigore. 

Caos alia stazione Termini 

Tutto esaurito> 
nelle ferrovie 

per I'esodo estivo 

Ugo Vetere 

Una fettera di Domenico Davoli 

Perche affidarono 
gli enti ospedalieri 
air aw. Sparagna? 

Non h dc ma socialdemocratico Paw. Congedo, pre-
sidente del Comitato di controllo sugli enti locali 

Tl compagno Domenico Da
voli, membro effettivo del Co
mitato regionale di controllo 
sugii atti degli enti locali ci 
ha inviaio la seguente let-
tera: 

«J4 pToposito del comuni-
cato stampa dlramato dai-
I'avv. Congedo, presidente del 
Comitato regionale di control
lo sugli atti degli enlt locali, 
ritengo opportuno precisare 
— quale componente di quel-
Torgano — che detto comu-
nicalo, come si evince daUo 
stesso testo, e frutlo del Co
mitato nella sua collegialita. 
Non si pud pertanto parlare 
toltanto di " estraneita " del-
law. Congedo — peraltro 
esponenle del partito social
democratico e non democri-
stiano — da quello dell'avv. 
Sparagna democrisliano, ma 
di assoluta estraneita dalla 
vicenda dell'intero Comitato 
regionale del quale /anno par
te. tra membri effeltivi e sup-
plenti, oltre ad esponenti so-
cialdemocratici, democristiani, 
comunisti e socialisti, anche 
magistrali e rappresentanti 
del commissario di governn. 

* Fatto signiflcativo che oc-
corre qui sottolineare 6 il ca
rattere collegiate che tl nostro 

Comitato ha sempre avuto 
— non solo nella stesura del 
comunicato stampa cui trat-
tasi — con la piena adesione 
dell'avv. Congedo che ha sem
pre osteggiato ogni ipotesi 
di degenerazione presidenziale 
dell'organo di controllo o di 
istituzione di un direttorio di 
presidenli, pure prospetlati nel 
corso di questi anni. Ne & de-
rivala, per il Comitato regio
nale, insieme ad una corre-
sponsabilita di tutti i suoi 
componenti, anche una evi-
denle garamia di obiettivita, 
imparzialita e uni/ormita del-
Veserclzio della Junzione di 
controllo che rappresenta uno 
dei problemi principali da ri-
solvere. 

« Vale infine la pena di ri-
cordare che il controllo sugli 
Enti Ospedalieri, oggetto del
la grave denuncia del const-
gliere DeU'Unto, venne eser-
citato all'imzio e per brevis. 
stmo tempo dai Comitato re
gionale, mentre successiva-
mente in sicuro contrasto con 
I'art. 43 dello Statnto Regio
nale, venne sottratlo ad esso 
ed affldato, per molivi che 
potranno torse essere utilmen-
te spiegati, alia sezione decen-
trata di controllo presieduta 
dall'avv. Sparagna*. 

Non c'e da farai eccessive 
illusioni: anche nelle prossi-
me settimane i treni conti-
nueranno a viaggiare strapie-
ni. Lo confermano i respon-
sabili della stazione Termini 
che ormai considerano esau-
riti anche i « posti in pledi». 
Nessuna speranza neppure 
per chi intende cautelarsi con 
la prenotazione: le richieste 
vengono respinte perche po
sti disponibili sono gia im-

pegnatl da oltre due mesi. 
Tutto questo mentre non Gia-
mo ancora al pienone sulle 
ferrovie. L'esodo dalla citta 
e proseguito anche ieri ma 
le punte massime di questo 
mese sono previste intorno 
al 26-27 luglio. Un'altra onda-
ta, la piu massiccia, si avra 
tra il 10 e 11 12 agosto e 
un'altra, meno violenta. il 2 
settembre. Alia stazione Ter

mini non sanno piu come 
fronteggiare la massiccia pre-
senza di viaggiatori. Per la 
fine del mese saranno rimes-
se in circolazione anche le 
vetture con i sedili di legno. 
Un provvedimento, pero, che 
non riuscira ad assicurare il 
posto a tutti i viaggiatori. 
Nella foto: un momenta del-
l'«esodo ferroviario» da Ter
mini. 

Marled! si riunisce d'urgenza il consiglio comunale a Guidonia 

Sospesa dai Consiglio di stato 
la requisizione della Giannini? 

Secondo notizie ufficiose sarebbe stato accolto il ricorso del padrone - SI 
vogliono cacciare gli operai per mettere in atto una speculazione edi
lizia - Necessari nuovi provvedimenti del Comune e della Regione 

E' stato convocato d'urgenza 
per martedi prossimo i l con
siglio comunale di Guidonia per 
esamnare di nuovo la questio
ne della Giannini. la fabbrica 
occupata da sette mesi dagli 
operai e temporaneamente re-
quisita dai comune. La riunione 
straordinana e stata convocata 
proprio perche la requisizione 
verrebbe ad essere messa in 
discussione da una sentenza del 
consiglio di stato. II padrone 
della Costruzioni meccaniche 
Giannini, infatti. dopo aver l i -
cenziato tutti i lavoratori per 
smobilitare lo stabilimento ed 
operarvi una speculazione edi
lizia. di fronte alia occupazione 
della fabbrica e alia requisi
zione, e ricorso in Consiglio di 
stato impugnando i l provvedi
mento preso dai comune. I l pa
drone infatti vuole avere mano 
libera per realizzare i l suo inten-
to speculative e cerca ogni stra
da per buttar fuori i lavoratori. 

Ora. secondo notizie ufficio
se. i l Consiglio di stato avrebbe 
accolto il ricorso ed emesso una 
sentenza con la quale si ver
rebbe a sopprimere 1'efficacia 
della requisizione. Se questo 
fosse vero, si tratterebbe di una 
decisione estremamente grave. 
di fronte alia quale e quanto 
mai urgente una nuova e vigo-
rosa iniziativa del comune, del
la Regione. dei sindacati. per 
bloccare le manovre padronali. 
La vertenza della Giannini, or
mai. e diventata un fatto di 
interesse piu generale, che coin-
volge la popolazione di Guido
nia. anche per I'interesse pub-
blico della attivita svolta alia 
Giannini. che dovrebbe infatti 
essere inglobata nell'ambito del 
consorzio regionale dei trasporti. 

RICERCA — Giovedl prossi
mo il settore della ricerca scen-
dera in lotta. Per otto ore, tutti 
i centri rimarranno bloccati da!-
lo sciopero che coinvolgera le 
piu diverse categorie di lavo
ratori. Xella capitale si dara 
vita anche ad una manifesta-
zione alia quale parteciperanno 
i lavoratori dei centri di ricerca 
di Napoli. Perugia. Camerino. 
Urbino. L'Aquila. Saranno pre-
senti rappresentanti della Fede-
razione CGIL. CISL e UIL. delle 
strutture provinciali del movi
mento sindacale e le federazioni 
di categoria deirindustria. del-
I'agricoltura. della scuola e del 
pubblico impiego. 

Al centro della giornata di 
lotta una piattaforma articolata 
sui seguenti punti: immediata 
ratifica da parte del governo 
degli accordi firmati negli enti. 
facendoli diventare esecutivi: 
impegno del nuovo governo ad 
una discussione globale cot sin
dacati per superare le forme 
di lavoro precario; sospensione 
di ogni provvedimento di r i -
strutturazione degli enti; impe
gno de] governo a definire con 
i sindacati i contenuti del rap-
porto di lavoro dei dipendenti 
degli enti di ricerca; nonch6 ad 
una discussione sui molo com-
plessivo degli enti e della r i
cerca nel pacse. 

Dopo le decision! del rettore 

Lo cellule comunista 
sulla chiusura di Chimica 

Sulla minacciata chiusura 
della facolta di Chimica da 
parte del Senato accademico, 
hanno preso posizione i com-
pagni della sezione Universi-
taria «E, Curieln, diffonden-
do un volantino nel quale si 
precisano i punti di dissenso 
dai provvedimento. 
. In primo luogo « deve essere 

instaurato un reale rapporto 
democratico tra gli organi che 
amministrano lUnlversita. e 

le organizzazioni sindacali e 
politiche dei lavoratori e de
gli studenti in modo che tutte 
le componenti dell'ateneo pos-
sano assumere un ruolo deci-
sivo; non si pud impedire — 
prosegue il volantino — che 
gli esami e le altre attivita 
didattiche di ricerca si svol-
gano regolarmente; si deve 
trovare un rapporto immedia
te con 11 CNR per una solu-
zione del problema 

I guosti prodotti a Ladispoli dalle manovre dc contro le forze democratiche 

Una amministrazione di destra 
a sostegno della speculazione 

Una giunta con i democristiani e i missini agitando lo spauracchio del comune «rosso» — La lot-
tizzazione abusiva della costa a marina di S. Nicola — A Palo cento ettari di parco rischiano di es
sere invasi dai cemento — L'acqua § insufficiente, ma verra aumentata soltanto nel prossimo inverno 

Un colpo dl mano della DC, 
che ha voluto far fallire a 
tutti i costi la costituenda 
giunta di sinistra, ha portato 
gli assessor! democristiani a 
collaborare con quelli missi
ni al comune di Ladispoli. E 
fino a due mesi fa in questa 
amministrazione di destra 
e'era anche un «soclalista in-
dipendente». II quale si e 
perd dimesso dichiarando che 
«aveva da fare»; in realti 
per lasciare il posto al segre-
tario politico e capogruppo 
consiliare della DC Silver! 
(di orJentamento dorofceo) e-
letto con i votl dei conslglie-
ri del MSI. Egli li ha accet-
tati dichiarando addirittura 
in pubblico: «Accolgo i voti 
del movimento sociale e 11 
suo contrlbuto costruttivo, 
poiche e un partito antifascl-
sta» (sic!). 
• Fatto auesto quadro som-
mario, ma sconvolgente, ve-
diamo come si e svolta la vi
cenda. La prima giunta co
munale di Ladispoli e stata 
eletta il 21 marzo scorso. I 
sette consiglieri comunisti, 1 
due socialisti (11 conslgllere 
del PSI e il «soclalista lndl-
pendente »), il socialdemocra
tico. e due democristiani a-
vevano sottoscritto un accor-
do programmatlco per la ele-
zione di una giunta democra-
tica. Ma la sera stessa delle 
votazioni, con affrettati e 
«persuasivi» discorsettl fatti 
in private, 1 rimanentl cin
que consigner! democristiani 
si sono conqulstatl l'appogglo 
degli altrl due, del «soclali-
sta », e, Jnflne, sventolando lo 
spauracchio del «comune 
rosso», quello del missini. 

La prima Giunta di Ladispo
li, qulndl, e nata in poche 
ore, senza un accordo basato 
su proposte concrete, ma sol
tanto per arginare il «peri-
colon di una coallzione demo-
cratica, che avrebbe dato fa-
stldio a troppi speculator!. 
Facile comprendere, quindi, 
l'efflcienza dl questa nuova 
amministrazione. 

Nella seduta del 26 aprile 
e stata deliberata l'installa-
zlone della farmacia comuna
le in un luogo completamen-
te fuori mano, dove il trafft-
co e la concentrazione dl a-
bitazion! sono scarsissimi; in 
compenso, perd, si suppone 
che qualcuno avra avuto sod-
disfatti i suoi interessi per-
sonali. 

Fatto questo capolavoro dl 
decisione la maggioranza ha 
proposto dl andare in vacan-
za. Soltanto grazie alle pres-
sioni del consiglieri comuni
sti si e rimasti a votare la 
acquisizione di 40 milioni 
stanziati dalla Regione per 
gli asili nido: se fossero pas-
sat! altri quattro giornl, aue-
stl soldi sarebbero andati 
perduti, e Ladisooli sarebbe 
rimasta senza asili. 

Dopo questa seduta, 1 co
munisti hanno dovuto denun-
clare due volte il sindaco per 
omissione di atti d'ufficio, in 
modo da ottenere che il con
siglio comunale si riunlsse 
nuovamente. Quando si e riu-
nlto ormal era gia tardi per 
fare diventare esecutiva en-
tro questa estate la delibera 
che dava piu acqua agli abi
tanti di Ladispoli: 18 litrl in 
piu al secondo nelle tubature 
della cittadina, incominceran-
no a scorrere quest'invemo. 
anziche nel prossimi giorni. 

Per finire, e per meglio 
qualificare questa giostra di 
destra. non pud mancare lo 
scandalo urbanistico. A San 
Nicola (alia periferia di La
dispoli) 150 ettari di terreno 
sono stati divisi in lotti di 
mllle metrl ciascuno e, mal-
grado questa lottlzzazione va-
da adeguata agli standard ur
banistici del decreto del '68. 
venuto dopo la legge 765. si 
continua a costruire abuslva-
mente con 11 taclto consenso 
della giunta. In piu nel pro-
gramma di fabbricazione 

concessionario diretto . 

VIA LUISA Dl SAVOIA.12 (P.le Flaminio) 

presentato alia commlsslone 
edilizia di Ladispoli — hoc-
clato dalla Regione perche le 
aree previste per i servizi 
pubbllci sono insufficlentl — 
si prevede di ridurre le stra-
de del complesso resldenzia-
le da 20 a 10 metri di lar-
ghezza. Tutta l'area, detto 
per inclso, appartiene a! 
«prlncipl» Odescalchl, la 
moglle dl uno del quail — la 
« principessa » Vflgnarelli — e 
conslgllere comunale dc a La
dispoli ed b anche proprletarla 
del parco di Palo (raro e stu-
pendo esempio di macchla me-
dlterranea) che va scomparen-
do di glorno in glorno. Di 
100 ettari dl natura selvaggia, 
la meta dovrebbe essere di-
strutta con la costruzione dl 
palazzine a piu piani. Cer-
cando di nascondere lo scem-
pio. nel programma di fabbri
cazione si parla di «restauro 
e conservazione di fabbrica-
ti»: quail? 

Per impedire che 1'abuslvl-
smo edllizio calpesti e dl-
strugga questo patrlmonio 
naturale di inestimablle valo-
re i comunisti stanno orga-
nlzzando 1 cittadinl per dar 
vita a grand! battaglle demo
cratiche: l'obiettivo e - che 
questi cento ettari dl verde 
siano destlnati a parco pub
blico. anziche agli Interessi 
personal! dl una ({principes
sa ». 

Sergio Criscuoli 

Ma nif estazione 
a San Lorenzo 
Giovedl prossimo, cade II 

trenteslmo anniversarlo del bar-
baro bombardamento dl S. Lo
renzo del 1943. Nell'occaslone 
I 'ANPI Tiburt lna, I partit i e le 
organizzazioni democratiche di 
zona, effettuerano alle ore 18,30 
una cerlmonfa commemorativa 
delle vitt lme dl quella traqlca 
giornata vissufa dalla citta e 
dai quartlere. 

AUTOFERROTRANVIERI — Og
gi, alle ore 9,30, e convocata la 
asscmblea generate ctraordinaria dei 
peniionalt autoferrolranvieri nella 
officlna ccntrale Prenestina, In via 
Prenestina 47 . 

A proposito delle dimissioni di D'Agostini 

Un documento 
della sezione Comunali 

Lorenzo D'Agostini con una 
lettera Indirizzata alia Fede-
razione, della quale pubbll-
chiamo il testo, ha rassegnato 
le dimissioni dai partito. 

« La lenta ma continua mia 
emarginazione dalla attivita poli
tica del PCI, iniziata nel 1971 alia 
vigilia della campagna elettorale 
amministrativa di Roma, ha rag-
giunto in questi ultimi mesi ogni 
limite di tollerabilita, e arrivata 
all'assurdo. Basti pensare che nel 
tristc episodio occorso alia mia 
famiglia net febbraio U.S., allorche 
un gruppo di fascist! del FUAN 
aggredi vigliaccamente e selvaggia-
mente mio figlio Rodolfo nell'Uni-
versita di Roma, aggressione dalla 
quale soltanto per un puro caso 
ebbe salva la vita, ebbene, men
tre non e mancata la solidarieta 
morale antifascista di larga parte 
dsH'opinione pubblica, da parte 
dell'organo direttivo della Federa-
zione vi e stata la piii complete 
indifferenza. 

Dopo lunga e meditata riflessio-
ne, sono arrivato a concludere ed 
a trovarmi d'accordo con un vec-
chio proverbio contadino che re-
cita: "Meglio all'inferno con II 
consenso di tutti, che in paradiso 
a dispetto dei santi". 

Pertanto, prego di prendere atto 
che ho deciso, senza alcuna ani-
mosita, ma con amarezza, di rss-
segnare le mie dimissioni dai Par
tito Comunista Italiano. 

Cordiali saluti 
Lorenzo D'Agostini » 

La lettera del D'Agostini, 
secondo le norme statutarie, 
e stata presa in esame dalla 
assemblea degli iscrltti della 
sezione Comunali alia quale 
il D'Agostini e stato iscritto 
sino al dicembre 1972. L'as-
semblea ha approvato alia 
unanimita, meno una asten-
sione, il seguente documento: 

L'assemblea dei comunisti della 
Sezione Aziendale Dipendenti Co* 
munali, presa vilione della lettera 
di dimissioni dai Partito, datata 25 
maggio u.s. e indirizzata alia 
Fcderazione Romana, rileva I'as-

soluta mancanza dl motivation! po
litiche e dl prlnciplo a gluitlfica-
zione di un cosl grave atto • la 
ineststenza dl fatti concretl cha 
testimonlano la tua lamentata 
emarginazione. At contrarlo conti
nue e fraterne tono state le solle-
citazlonl a rapportarst a a contrl-
buire all'iniziativa • all'azione del
ta Sezione e all'attivita del Grup
po consiliare: sollecltazionl cha II 
D'Agostini con atteggiamento am-
blguo ha costantemente Ignorato. 

Cosl come rlsulta falsa la lamen
tata mancanza dl solidarieta con il 
figlio Rodolfo, aggredito dai fascl-
ti , verso il quale e stato espres
so prontamente e nelle piu diverse 
forme il sostegno politico • mo
rale dei comunisti sla In sede pub
blica cht nelle organizzazioni dl 
Partito. 

L'atto delle dimissioni del D'A
gostini — II quale tra 1'altro alia 
data del 25 maggio non avava an
cora rleonfermat* la propria ade
sione al Partito, nonostante fosse 
piu volte sollecitato a rinnovare la 
tessera del 1973. sla da parte del 
compagni della Sezione comunali, 
come da parte della Sezione terri-
toriale dl S. Saba alia quale era 
stato trasferito essendo gia da tem
po collocato in pensione — costi-
tuisce una ulteriore prova del suo 
dlstacco dalla vita dell'organlzza-
zlone e dai costume comunista, via 
via maturato attraverso atteggia-
menti cllentelarl ulu volte rimar-
catl, critical! e resplntl dai Partito. 

I comunisti della Sezione eomu-
nali, denunciano al lavoratori • 
al democratic! la falslta e la prete-
stuosita delle motivazlonl del ge-
•te compluto dai D'Agostini il qua
le sfuggendo all'obbllgo di coerenza 
di dimettersi dalla carica di Con
slgllere Comunale rende evidentl a 
tutti le finalita e te ragloni per-
sonallstiche del suo operato. 

L'assemblea invlta tutti 1 com
pagni a svolgere un'ampia ezlone 
di chlaraficuione politica verso 
i lavoratori per respingere fer-
mamente ogni speculazione; rin
novare il proprio impegno per il 
rafforzamento del Partito, per por-
tare avanti, con la campagna della 
stampa comunista, I'iniziativa poli
tica e la lotte per risolwere I gravi 
problemi di Roma e del Paese. 
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SBICA 1301 Special 
L. 1.559.000 

I.VJL compresa 

CHRYSLER 160 
L. 1.749.000 

I.V.A. 

SIMCA 1100 LS 
L. 1.289.000 

J.V.A. compresa 

SUNBEAM 1250 
L. 1.349.000 

I.V.A. comprna 

PRONTA C0NSE6NA PER TUTTI I MODELLI: Siaca 1100 • Sr*ca 1301 • Chrysler • Smbean 

BELLANCAUTO 
S.p.A. - ROMA 

• Via della Conciliaxfona 4-F — Telefono 6523^7 - 65.15.03 
• Piazza di Villa Carpagna 50-5t Tel. 622.3S.7t 
• Via Oderisi da Gubbio 644648 Tal. 55^2*3 
• Viata Medaglia d'Oro 384-A-B Tal. 345.33.13 

Servlzlo assistenza rlcambl • Piazza dl Villa Carpagna 52 • Tal. 622.33.5S 
Magazzino rlcambl • Via BartOrOmao Criatofarl 1S21 . Tal. 5523J1 

CHRYSLER 

SIMCA 

http://622.3S.7t

